

Il dépend de nous qu'elle puisse remplir son noble rôle, s'acquitter de ses vastes attributions.

Si les Nations Unies échouent, les gouvernements qui en sont membres échouent aussi.

Si elles réussissent, c'est la population, la bonne et honnête population du monde, qui réussit.

La Société des Nations comptait 18 ans en 1938! C'était là l'année de l'apaisement, de l'inconscience, de l'échec du coeur et des nerfs.

La 18e année des Nations Unies s'ouvre avec un meilleur bilan et dans un meilleur climat.

Voici l'occasion rêvée pour l'Assemblée.

Ce pourrait être l'Assemblée des réalisations et de l'action... l'action pour la paix.